

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

60.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$3,736.90 pour payer certains honoraires 're' expropriation de l'avenue Western, quartier Notre-Dame de Grâces.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

61.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$125 au contremaître Martel pour l'entretien d'un cheval.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport, et qu'il soit reçu et adopté.

62.—De la Commission Spéciale 're' accusations portées par M. l'échevin Robinson au sujet du poste de police du quartier Longue-Pointe.

M. l'échevin LAMOUREUX, appuyé par M. l'échevin MAYRAND,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit de nouveau renvoyé à ladite Commission Spéciale, avec prière de présenter ledit rapport après le retour de M. l'échevin Robinson.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Carter, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Brodeur, Monahan, Emard, Morin, McMahon.—12.

Contre: Leclaire, Lamoureux, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, Lavallée.—11.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

63.—De la Commission Spéciale 're' Plainte des employés de la M. S. R. Co. au sujet de l'attitude des autorités de ladite Compagnie.

Sur proposition de M. l'échevin EMARD, appuyée par M. l'échevin LUSSIER, il est

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et qu'il soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

64.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

(a) M. l'échevin Ward, 're' prolongement du Boulevard St-Laurent,

(b) M. l'échevin L. A. Lapointe, 're' prolongement du système du Montreal & Southern Counties Railway.

(c) M. l'échevin Lamoureux, 're' montants payés à la John McDougall Caledonian Iron Works Co.

65.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1re, 2me et 3me lectures un règlement amendant le règlement No 434 're' édifices dans le quartier Saint-Henri, ledit règlement est en conséquence lu une 1re fois.

Sur proposition de M. l'échevin LETOURNEAU, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que la Règle 79 soit suspendue et que le Conseil procède maintenant à l'étude dudit règlement en 2me et 3me lectures, et que ledit règlement soit maintenant lu une 2me fois.

Sur ce, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en 2me lecture, et la section 1 étant lue, elle est amendée en y ajoutant les mots suivants: "Pourvu qu'aucune manufacture ou établissement industriel qui pourra être érigé sur tels lots ou une partie d'iceux, ne soit mis en opération par la vapeur; pourvu, de plus, que les meilleurs appareils connus, pour recueillir la poussière soient employés."

Resolved: That said report be received and adopted.

60.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$3,736.90 to pay certain fees 're' expropriation of Western avenue, N. D. de Grâces ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

61.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$125 to foreman Martel, for horse-keep.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report and the same be received and adopted.

62.—From Special Committee 're' charges laid by Ald. Robinson concerning the police station in Longue-Pointe ward.

Ald. LAMOUREUX moved, seconded by Ald. MAYRAND,

That said report be received and adopted.

And a debate arising,

Moved in amendment by Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. DANDURAND,

That said report be referred back to the said Special Committee with instructions to present the same after the return of Ald. Robinson.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Carter, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Brodeur, Monahan, Emard, Morin, McMahon.—12.

Nays: Leclaire, Lamoureux, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, Lavallée.—11.

So it was carried and

Resolved Accordingly.

64.—From Special Committee 're' complaint of employees of M. S. Ry. Co., concerning the attitude of the authorities of said Company.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report and the same be received and adopted.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

64.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that replies be made thereto at the next meeting of Council, by:

(a) Ald. Ward, 're' extension of St. Lawrence Boulevard,

(b) Ald. L. A. Lapointe, 're' extension of the Montreal & Southern Counties Railway system,

(c) Ald. Lamoureux, 're' amounts paid to the John McDougall Caledonian Iron Works Co.

ORDER OF THE DAY.

65.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 434 're' buildings in St. Henry ward, said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That rule 79 be suspended in order to allow the 2nd and 3rd reading of said by-law, and that said by-law be now read a 2nd time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in 2nd reading, and section 1 being read, the same was amended by adding thereto the following words: "Provided that any manufacture or industrial establishment which may be erected on such lots or any part thereof shall not be operated by steam power; provided, further, that the best known appliances for collecting the dust shall be used".